



PEQUEÑOS PRODUCTORES SESIONARON EN SAN JAVIER EN MESA TRI-REGIONAL DEL VINO

En dependencias de la Cooperativa Loncomilla-San Javier- sesionó esta semana la Mesa Tri-Regional del Vino, iniciativa impulsada por el ministerio de agricultura, a través de INDAP y que reúne a productores de vino campesino de las regiones del Maule, de Ñuble y de Biobío.

La Mesa Tri-Regional del Vino es dirigida por el sub director nacional de INDAP, César Rodríguez, quien explicó que esta mesa tiene la particularidad de representar a productores desde el Maule al Biobío, donde se entrega información y se precisa esta información, se resuelven dudas y se abordan temas productivos, fitosanitarios, comerciales y de políticas regulatorias.

Además, en esta jornada se realizó el anuncio de la pronta puesta en marcha de una Tienda Mundo Rural, para la venta exclusiva de vinos y espumantes de usuarios de INDAP. “En esta jornada profundizamos sobre el impacto que tiene la denominación pipeño y vino pipeño, sus diferencias, pero también las oportunidades que esto tiene. En segundo lugar, seguimos trabajando en la promoción. Es un aspecto central, los agricultores, los elaboradores de vino, nos han mandado a abordar profundamente el tema de la promoción, de poner más puntos de venta, en esto el anuncio de tener una Tienda Mundo Rural con comercio electrónico para vinos y espumantes, es un elemento que va a ser un esfuerzo muy importante en esto”, señaló Rodríguez.

En la reunión los asistentes participaron en una charla realizada por ODEPA sobre el Mercado del Vino; conocieron la Nueva Ley de Etiquetado de Alcoholes a través de funcionarios del Ministerio de Salud; y conocieron detalles sobre el pipeño en el registro de alcoholes, tema que fue

expuesto por funcionarios del SAG.

También, el encargado nacional del rubro vitivinícola de INDAP, Rodrigo Pavés, entregó los resultados finales del concurso de inversiones viñateras, para usuarios de INDAP, donde se aprobaron 57 proyectos

de productores del Maule, Ñuble y Biobío, por \$300 millones, de los cuales 29 proyectos fueron para productores del Maule.

Así mismo se informó la realización de la “Feria Vinos, Patrimonio y Campo”, impulsada por INDAP, que se efectuará

en la Plaza Ñuñoa de la capital, entre los días 6 al 8 de septiembre y donde el Maule será representada por 10 viñas campesinas, de las agencias de área INDAP de San Javier, Curepto y Cauquenes.

En la jornada participaron también, los directo-

res regionales de INDAP de las regiones del Maule, Ñuble y Biobío, los seremis de agricultura y representantes de las tres regiones; el subdirector nacional del SAG, Rodrigo Sotomayor, jefes de área INDAP y funcionarios de esta institución.

